

Sicherheitshinweise

Safety instructions

8411

Fräsaufsatz für Magnetbandverlegung

Milling adapter for magnetic tape installation



Viessmann[®]



- Ausschließlich verwendbar mit dem Proxxon Winkelschleifer LHW/A Art. 29815 und nur in Verbindung mit der beiliegenden Einhausung wird die Frästiefe auf 1 mm begrenzt.
- Zum Fräsen von Rillen für das Magnetband, Art. 8430 in Weichholz.
- Betreiben Sie den Fräser niemals ohne die komplett montierte Einhausung!
- Schalten Sie den Winkelschleifer nur für den Fräsvorgang ein!

Jeder darüber hinausgehende Gebrauch gilt als nicht bestimmungsgemäß. Für daraus resultierende Sach- oder Personenschäden haftet der Hersteller nicht.

Sorgen Sie dafür, dass auf dem Fräsweg keine metallischen Gegenstände, wie Schrauben oder Nägel im Holz sind. Untersuchen Sie den Fräsweg auch auf verborgene Gegenstände, beispielsweise mit einem Metall-detektor.

Achtung!

Entfernen Sie unbedingt vor der Montage den Akku, bzw. trennen den Winkelschleifer von der Betriebsspannung, um ein versehentlichen Einschalten zu verhindern!

- Exclusively compatible with the Proxxon Angle Grinder LHW/A, item 29815, and only in conjunction with the provided enclosure, the milling depth is limited to 1 mm.
- Intended for milling grooves for the magnetic tape, item 8430, in soft-wood.
- Never operate the milling cutter without the fully assembled enclosure!
- Only activate the angle grinder for the milling process!

Using the product for any other purpose is not approved and is considered inappropriate. The manufacturer is not responsible for any resulting damage to property or personal injury from the improper use of this product.

Ensure that there are no metallic objects such as screws or nails in the wood along the milling path. Additionally, inspect the milling path for concealed objects, for instance, using a metal detector.

Caution!

Before assembly, be sure to remove the battery or disconnect the angle grinder from the power source to prevent accidental activation!

